

# COMMUNIQUE DE PRESSE

Créteil, le 11 Août 2023

## Drame de Wintzenheim

La Fédération générale des PEP adresse ses condoléances aux familles des victimes endeuillées et son plus sincère message de soutien aux victimes rescapées et aux professionnels accompagnant les deux groupes de vacanciers.

Elle exprime également sa totale solidarité aux associations qui ont organisé ces séjours.

La lumière doit être faite sur les circonstances de cette tragédie. Le respect des règles d'hébergement collectif ne peut être ignoré et l'horreur de ce drame ne doit pas freiner la dynamique d'organisation de séjours de vacances pour tous en milieu ordinaire.

**SOLIDARITÉ** **ÉGALITÉ** **CITOYENNETÉ** **LAÏCITÉ**

**CONTACT :**

Anissa AZZOUG – Attachée de presse & communication externe  
Email : [a.azzoug@lespep.org](mailto:a.azzoug@lespep.org) Tél : 06.25.06.14.74.

[www.lespep.org](http://www.lespep.org)